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VERBALE N. 127 del 05 Luglio 2021                                      Approvato il  19 Luglio 2021 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. 039/2017-2022 del 25/05/2021; Prot. 054/2017-2022 del 

01.07.2021. 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30  

  

ORARIO INIZIO SEDUTA  - 10.35 
CONSIGLIERI PRESENTI  ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA  

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 

P / / 10.35 11.12 / / 

Cancilla                Roberta 

 

P / /   10.35 11.12 / / 

Di Pisa                  Carlo P / /   10.35  11.12 / / 

Orlando                Caterina 

 

P 09.30 09.32  10.35  11.12 / / 

Randazzo             Antonino          

 

P 09.30 09.32 10.35  10.47 10.55 11.12 

 

VERBALE 

 

 

L’anno duemilaventuno, il giorno cinque del mese di Luglio, giusta convocazione  

del  Sig. Presidente  Prot. 039/2017-2022 del 25/05/2021, Prot. 054/2017-2022 del 

01.07.2021, si riunisce la IV Commissione Consiliare Permanente, in modalità 

telematica con collegamento a distanza, per l’esame dei punti posti all’ordine del 

giorno della convocazione precedentemente citata. Il luogo della riunione è, 

convenzionalmente, la sede istituzionale della Commissione in Via Ugo Foscolo n. 

10 Palermo. 

La Segreteria Supplente Signora Adele Vicari mette a verbale quanto riferisce il 

collega Antonino Colombo: al primo appello alle ore 9.30 erano presenti i 

Consiglieri Orlando Caterina e Randazzo Antonino pertanto si rinviò al secondo 

appello. La sottoscritta non era presente al 1 appello perché mi fu comunicato dalla 

collega Mery Inzinna per telefono alle ore 10.00 che dovevo verbalizzare per 

codesta Commissione.  

 

Alle ore 10.35 Il Presidente Giovanni Inzerillo assistito dalla Segretaria Supplente 

Signora Adele Vicari dispone di chiamare l’appello, al termine del quale risultano 
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presenti, esprimendo il consenso alla videoregistrazione, i Consiglieri Cancilla, Di 

Pisa, Orlando, Randazzo. 

Il Presidente Constatato il numero legale dichiara aperta la seduta. Il Presidente 

comunica che l’audizione con l’Architetto Saverino non si svolgerà poiché 

l’Architetto non può essere presente per altri impegni assunti prima, ma ci fa 

pervenire una mail dove ci informa sul forno crematorio. Prima di dare lettura alla 

mail, il Presidente comunica, ai colleghi che non erano presenti venerdì scorso al 

sopralluogo a Ciaculli “case popolari “, che la RAP avrebbe quanto prima possibile 

ristabilito la situazione igienico-sanitaria. 

Il Presidente chiede ai Signori Consiglieri se vogliono intervenire, da’ lettura alla 

mail in cui vengono dati due nomi pervenuti di due candidature per la 

manifestazione d’interesse sul forno crematorio: l’Ingegnere Melingi di Tortorici 

(prov.Messina) e l’Ingegnere Caputo di Marcianise (prov.Caserta).Il Presidente 

legge e descrive la progettazione, il collaudo e la messa in sicurezza del forno 

crematorio che avverrà in 180 giorni, di cui 150 giorni di buracrazia e 30 giorni per 

l’esecuzione dei lavori. Il Presidente afferma che le “tempistiche” siano un po 

lunghe , data l’emergenza. Interviene il Consigliere Randazzo chiedendo chiarimenti 

sulla tempistica, ed inoltre chiede di mettere a verbale la manifestazione di 

solidarietà verso i Signori Funzionari e Signori Dirigenti del Comune di Palermo .Il 

Presidente chiede ai consiglieri se hanno ben chiaro il concetto di “ Revaimping” 

del nuovo forno crematorio, che i tecnici esterni si apprestano a realizzare e quali 

siano le opere che vogliono intraprendere per questa progettazione. Interviene il 

Consigliere di Pisa esprimendo una sua riflessione sulla lenta progressione del 

progetto e nello specifico di una sostituzione delle parti meccaniche esternee la 

struttura muraria interna rimane inalterata. Il Presidente Inzerillo chiede alla 

Consigliera Orlando ed al Vice Presidente Cancilla se hanno memoria di quanto 

dichiarato in seduta di Consiglio Comunale su questo progetto “ 

Revaimping”.Interviene la Consigliera Orlando ed il suo ricordo collima con quello 

del collega Di Pisa.Prende la parola il Presidente e propone ai Consiglieri di 

programmare un’audizione con l’Architetto Saverino e l’Assessore Sala per aver 

notizie e chiarimenti sul progetto affidato ai tecnici esterni ed informarci su quali 

saranno effettivamente i lavori da eseguire e gli interventi che si faranno. Alla 

seduta di domani programmeremo per le sedute successive per chiedere un incontro 

nella data del 12.07.2021 con l’Amministratore Unico l’Ingegnere Caruso 

Presidente della RAP che lo vedrà coinvolto, ed aggiungerei la presenza del 

Direttore Generale che ha seguito tutta questa vicenda. Interviene il Consigliere 

Randazzo, il quale concorda con la linea indicata dal Presidente e chiede inoltre 

notizie sullo “spazzamento” meccanizzato soprattutto in alcune vie dell’Ottava 

Circoscrizione per es. via Dei Cantieri. Non è stato eseguito lo spazzamento 

meccanizzato nonostante ci siano tutti gli elementi necessari e la segnaletica 

stradale. Chiedo chiarimenti di chi fossero la competenza e le responsabilità, dato 

che sono stati spesi dei soldi.Interviene la Consigliera Cancilla chiedendo se è stata 

fissata una data di convocazione con l’Associazione “si può fare” e con il 

Ragioniere Generale.Il Presidente risponde che sarà fatta la calendarizzazione di 

tutti questi interventi domani, ringraziando l’intervento tempestivo della Segretaria 

Signora Vicari che ci ha soccorso, in quanto sprovvisti di Segretario di 
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Commissione. Chiede alla Segretaria se possiamo dare lettura del verbale, e si 

rimanda alla prima seduta utile lettura approvazione e sottoscrizione. Il Presidente 

dichiara chiusa la seduta alle ore 11,12. 

 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è 

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link 

“https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “.  

                                                          

 

                                    

          La Segretaria Supplente                                             Il Presidente                               

            Signora Adele Vicari                                              Giovanni Inzerillo                
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Fine seduta h. 11:31 
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